31/01/2022 06:14 about:blank

Vos communes

Les écoliers du village en classe de neige



Dès mardi, les écoliers étaient en cours de ski avec un moniteur.

Bien avant le lever du soleil lundi, les CM2 de la classe d'Eric Bénabent étaient présents devant le groupe scolaire, les valises bien chargées. Entre excitation et appréhension, les élèves creypieulans étaient prêts au départ dans le car en direction d'Arvieux-en-Queyras dans les Hautes-Alpes, bien loin de Creys-Mépieu. L'histoire ne dit pas combien de parents ont versé une petite larme en voyant le car s'éloigner mais cela reste pour la bonne cause.

Le Graal des écoliers du village : 10 jours en classe de neige pour découvrir les joies du ski de piste, du chien de traîneau, de la glisse en tous genres et des villages typiques comme Saint-Véran, loin des écrans, loin des téléphones, tablettes et des cocons familiaux.

Bien arrivés à destination et après avoir pris possession de leurs chambres, ils vont découvrir la vie en communauté avec la certitude de revenir avec des souvenirs plein la tête.

Cette classe de neige est possible grâce à l'implication du Sou des écoles et de la municipalité qui financent chacun à hauteur de 40 % ce séjour.

Attendue par les plus petits et évoquée avec nostalgie par les plus grands, cette classe de neige est une véritable institution.

about:blank 1/2

31/01/2022 06:14 about:blank

Il est possible de suivre les aventures quotidiennes des "petits" Creypieulans jusqu'au 2 février sur le site internet de la commune: http://www.creys-mepieu.com en rubrique "Actualités".

about:blank 2/2